

AWDI

SMAN 13 Pangkep Gelar Silaturahmi Bersama Orang Tua Siswa, Perkuat Sinergi untuk Pendidikan Berkualitas

HermanDjide - PANGKEP.AWDI.OR.ID

Jan 24, 2025 - 08:32



SMAN 13 Pangkep Gelar Silaturahmi Bersama Orang Tua Siswa, Perkuat Sinergi untuk Pendidikan Berkualitas

PANGKEP – SMA Negeri 13 Pangkep sukses menggelar acara silaturahmi bersama orang tua siswa dan pihak sekolah, yang dirangkaikan dengan penerimaan laporan hasil belajar semester ganjil tahun pelajaran 2024/2025. Kegiatan ini berlangsung di aula SMAN 13 Pangkep pada Jumat (24/1/2025) dengan suasana penuh kehangatan dan antusiasme.

Dalam kesempatan tersebut, Muhammad Rusli, yang mewakili orang tua siswa, menyampaikan apresiasi atas terselenggaranya kegiatan ini. Ia menekankan pentingnya acara silaturahmi sebagai sarana untuk menjalin komunikasi yang erat antara pihak sekolah dan orang tua siswa. “Acara seperti ini adalah momen yang sangat penting untuk memahami perkembangan anak-anak kita, baik dari segi akademik maupun perilaku. Kami berharap kegiatan ini terus dilaksanakan,” ujar Rusli.

Kepala SMAN 13 Pangkep, H. Muhtar, turut memberikan arahannya. Ia menekankan bahwa silaturahmi antara sekolah dan orang tua siswa adalah langkah strategis dalam meningkatkan kualitas pendidikan di sekolah. “Pertemuan dengan orang tua siswa ini sangat penting. Meski banyak kegiatan dilakukan di sekolah, pertemuan seperti ini jarang terjadi. Ini adalah momen untuk membangun sekolah yang lebih baik ke depannya,” kata H. Muhtar.

Selain menjadi ajang silaturahmi, kegiatan ini juga memberikan kesempatan kepada orang tua untuk menerima laporan hasil belajar siswa secara langsung. Para orang tua dapat berdiskusi dengan wali kelas terkait capaian anak-anak mereka serta mencari solusi bersama untuk meningkatkan prestasi di semester berikutnya.

Acara ini berlangsung lancar dan terpetik pesan motivasi kepada siswa untuk terus bersemangat dalam belajar. SMAN 13 Pangkep berharap sinergi antara orang tua dan sekolah dapat terus terjalin, guna mendukung terciptanya generasi yang berprestasi dan berkarakter. (Herman Djide)